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Мы не совсем закончили прошлую неделю. И еще одна мысль, о которой я хочу 
напомнить нам: что такого в скинии? В Исходе 16 глав. В «Королях» есть четыре 
или пять глав. 
 

У Иезекииля около пяти глав. К чему все эти разговоры о храме? И, как мы 
предполагали в прошлый раз, речь идет о желании Бога прийти в храм. И я не 
знаю места яснее, где бы выражалась конечная цель Бога, чем во второй и 
третьей главах Послания к Ефесянам. 
 

Итак, теперь вы, язычники, уже не чужие и не чужие. Вы — граждане, как и весь 
святой народ Божий. Вы вместе члены Божьей семьи. 
 

Мы его дом. Это все о нас. Все дело в желании Бога вернуться домой к 
человеческому сердцу, построенному на основании апостолов и пророков. 
 

И краеугольным камнем является Сам Христос Иисус. Мы заботливо 
соединились вместе, чтобы он стал святым храмом для Господа. Через него вы, 
язычники, также становитесь частью этого жилища, этого жилища, где Бог живет 
своим духом. 
 

Это конец второй главы. Затем начинается третья глава. Когда я думаю об этом, 
я, Павел, узник Христа Иисуса ради вас, язычников, а затем в 13 стихах он дает 
нам в скобках свое служение язычникам и то, как это волнует его. 
 

Затем он наконец возвращается в стихе 14, я падаю на колени и молюсь Отцу. 
Итак, это одна из самых интересных скобок в посланиях Павла, но она находится 
между первым стихом третьей главы и стихом 14. Когда я думаю обо всем этом, 
когда я думаю о том факте, что мы должны быть домом Божьим, я падаю 
опускаюсь на колени и молюсь. 
 

По моим подсчетам, примерно четыре раза Павел говорит: «Я падаю на колени 
и молюсь Отцу, Творцу всего на небе и на земле». И я молюсь, чтобы из своих 
славных, неограниченных ресурсов он наделил вас внутренней силой через 
свой дух. Тогда Христос поселится в ваших сердцах, если вы доверитесь Ему. 
 

О чем молится Павел? Я молюсь о силе, чтобы вы могли уловить идею о том, что 
вы — дом Христа. Ваши корни уйдут вниз. Я думаю, может быть, если бы я 
писал это, я бы сказал, что твой подвал погрузится в Божью любовь и сохранит 
тебя сильным. 
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И пусть у вас будет сила понять, как и должно быть всем Божьим людям, 
насколько широки Он дает нам размеры Своего дома, насколько широка, 
насколько длинна, насколько высока и насколько глубока Его любовь. Нас 
приглашают в этот дом. Пусть вы испытаете любовь Христа, хотя она слишком 
велика, чтобы полностью понять ее. 
 

Тогда вы станете совершенными. Вы будете доведены до полноты. Вы станете 
тем, для чего были созданы, со всей полнотой жизни и силы, исходящей от Бога. 
 

Теперь вся слава Богу, который способен Своей могущественной силой, 
действующей в нас, совершить бесконечно больше, чем мы просим или 
думаем, то есть жить в нас, жить в нас. Бог, находящийся за пределами самой 
дальней галактики, хочет вернуться домой и поселиться здесь, чтобы совершить 
бесконечно больше, чем мы можем просить или думать. Слава ему в Церкви и 
во Христе Иисусе во все роды во веки веков. 
 

Да, именно об этом и идет речь. Скиния, храм, новый храм. Речь идет о 
желании Бога вернуться сюда домой и поселиться здесь. 
 

Христианство – это не свод этических норм. О, это набор этических норм, но это 
не просто набор этических норм. Христианство – это не просто богословская 
конструкция. 
 

Да, это богословская конструкция, но это не просто богословская конструкция. 
Христианство – это не мировоззрение. О да, это мировоззрение, но это не 
просто мировоззрение. 
 

Христианство, если оно не является живыми отношениями с Богом, — ничто. 
При этом, да, этические идеалы, богословские построения, мировоззрение — 
все это важно, но все это меркнет перед реальностью Христа в вас, надеждой на 
славу. Хорошо, это бесплатно. 
 

Посвящение храма. Как я говорю во введении, если глава 3, где Соломон просил 
о способности мудро управлять народом Божьим, если это был его первый 
блестящий час, то глава 8 — его второй блестящий час. Здесь мы видим 
Соломона в его лучших проявлениях. 
 

Мы видим, как он понимает, кто такой Бог и чего Бог хочет достичь. Мы видим 
его, как Дэнни упомянул в начале, в его верности своим обещаниям. Мы видим, 
что Соломон действительно понимает, что представляет собой это место, и мы 
углубимся в это через несколько минут. 
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Но это делает конец Соломона еще более трагичным, потому что мы видим, что 
он понимает, он знает, он все собрал, и все же он явно не применяет это изо 
дня в день. И именно здесь этот отрывок говорит мне так глубоко. Вы можете 
знать все, что нужно знать, но если вы не применяете это в своей жизни изо дня 
в день, это не имеет большого значения. 
 

Так вот, упоминается, что это было в праздник седьмого месяца. Это праздник 
кущей. Вот, в детстве меня очень беспокоило, что в Библии пир кувшинов, но 
это не выпивка, это балаганы. 
 

Он называется Праздник кущей, Праздник шатров. Это праздник урожая. У 
Израиля было три великих праздника: праздник Пасхи в апреле. Более или 
менее их месяцы являются лунными месяцами, поэтому они движутся по 
календарю. 
 

А это праздник начала жатвы. Это также праздник нового года . Затем, через 50 
дней, в начале июня, праздник первых плодов, или Пятидесятница, который 
длится пять недель. 
 

Во-первых, во-первых. И то есть это урожай ячменя, это урожай пшеницы. А 
потом, в сентябре, октябре, праздник палаток. 
 

Теперь пахотная земля была слишком драгоценна, чтобы на ней можно было 
жить. Итак, ваша деревня находилась на краю пашни, на краю обрабатываемой 
земли, и вам приходилось выходить на свои поля, которые представляли собой 
маленькие кусочки. Если кто-нибудь из вас был в Японии, вы знаете, что после 
многих лет наследства и всего остального, если ваше наследство составляет 
четверть акра, у вас все очень хорошо. 
 

Итак, вам нужно выйти на свое поле. Ну а когда придет урожай, некогда ходить 
туда-сюда в деревню. Вы строите небольшую хижину, навес, на своем поле, и 
просто остаетесь там на ночь. 
 

Вот о чем речь, и это напоминание о 40 годах в пустыне. Как говорится, это 
праздник урожая. Наконец-то жатва закончилась, закончился сбор винограда, и 
вы радуетесь урожаю. 
 

Вероятно, ты проживешь еще год. Или если это плохой урожай, то вам 
интересно. Язычники в этот момент устраивают похороны. 
 

Фактически, они устраивают поминки, в лучшем ирландском смысле этого 
слова, пьяную оргию. Если вы ирландец, мне очень жаль. Потому что бог 
растительности умер, и если вы не устроите ему хорошие похороны, он может 
не решить вернуться весной, и дела обстоят не очень хорошо. 



4 

 

 

Итак, эти люди плачут, смеются и живут этим. Что делает Израиль? Ну, во-
первых, они помнят, Боже мой, какой беспорядок мы устроили и какой ты был 
молодец. Наша обувь не изнашивалась, наша одежда не изнашивалась, еда у 
нас была на каждый день. 
 

Невероятный. И они помнят еще кое-что. Они вспоминают свои грехи за 
прошедший год. 
 

Особенно, и это всегда тяжело для нас, непреднамеренные грехи. Плач о 
непреднамеренных грехах? Боже, как мы обидели Тебя в этом году. 
 

Как мы разбили тебе сердце. Нет, мы не говорим об умышленном грехе. Это 
грех с высокой рукой. 
 

И никаких жертв для этого не заявлено. С этим нужно разбираться в каждом 
конкретном случае. Нет, это вот это. 
 

Итак, плачут язычники, плачут и израильтяне, но о двух совершенно разных 
вещах. По этим причинам они также устроили бы новогодний фестиваль, 
пытаясь убедиться, что монстр хаоса снова побежден, и это будет хороший год. 
По этим причинам я не расстраиваюсь, когда мне говорят, ну Рождество, это 
просто языческие Сатурналии. 
 

Мм-хм, это так. Точно так же, как Бог сказал еврейскому народу проводить свои 
праздники в те дни, когда празднуют язычники, прямо перед вашим лицом. 
Итак, вот оно. 
 

Это тот праздник, и я не думаю, что это случайно. Это когда освящается храм, в 
эти дни, когда вспоминаешь свой грех и благость Божию, и то, что Он 
сдерживает свои обещания. Есть еще пара вещей, я не буду останавливаться на 
них во введении. 
 

Для меня это интересные моменты, но на этом все. Итак, это введение. Вопрос? 
Я думал, что Новый год — это Рош ха-Шана. 
 

Я боялся, что ты спросишь об этом. В Библии есть два Новых года. Есть Новый 
год в конце сбора урожая, а есть Новый год в начале сбора урожая, и возникают 
споры о том, кто и когда праздновал. 
 

Итак, да, сегодня в это время наступает Рош ха-Шана, глава года. Мне нравилось 
ходить в школу в Университете Брандейса, потому что через неделю после 
начала семестра у нас было 10 дней каникул на Рош ха-Шана, киоски и День 
искупления. Итак, да, есть два новогодних фестиваля. 
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Хорошо. Есть ли еще что-нибудь, о чем ты хочешь там поговорить? Хорошо. В 
начале главы 8 девять стихов посвящены принесению коробки завета. 
 

Как мы говорили на прошлой неделе, ковчег — это всего лишь слово короля 
Иакова, обозначающее ящик. Ной отправился в море в ящике. Девять стихов о 
внесении ящика завета в храм. 
 

Как вы думаете, почему ему отведено так много места? Хорошо. Именно здесь 
Бог сказал Моисею, что встретит их. Да. 
 

В подлинном смысле храм и есть место встречи с Богом. В чем еще значение 
коробки завета? Не только место, где их встречает Бог, но и что еще? Оно 
соблюдает завет. И почему это важно? Каково значение завета для еврейского 
народа? Это занимает центральное место в самом их существовании. 
 

Это делает нас теми, кто мы есть. Ешьте свои сердца, язычники. У нас есть такое 
соглашение с Богом, которое нас определяет. 
 

И опять же, мы немного говорили об этом на прошлой неделе, но подумать 
только, что у вас может быть идол в завете, в Святом Святых. Вы можете 
манипулировать Богом с помощью магии, а можете вспомнить, какой он 
верный Бог и что значит жить в заветных отношениях с Богом Всевышним . 
Сделайте свой выбор. 
 

Сделайте свой выбор. Так что да, я думаю, что очень важно, чтобы этому было 
посвящено такое большое количество стихов, потому что это лежит в основе 
всего этого. И, кстати, в изучении Библии это один из законов, законы 
пропорции. 
 

Сколько места автор уделяет определенной идее или определенной дискуссии? 
Обычно это означает, что это важно. И тогда возникает вопрос: почему это 
важно? Почему автор считает это важным? Хорошо. В стихах 10 и 11, а затем в 
главе 8 мы видим интересное событие. 
 

Когда священники удалились из святилища, облако наполнило храм Господень, 
и священники не могли совершать свою службу из-за облака, ибо слава 
Господня наполнила храм Его. Что это за облако? Они не могут туда войти, 
потому что там облако. У меня никогда не было проблем с прохождением 
сквозь туман. 
 

Вернитесь к Исходу, 40-й главе Исхода, концу материала о скинии, стихам 34 и 
35. Затем облако покрыло скинию собрания, и слава Господня наполнила 
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скинию. Моисей не мог войти в скинию собрания, потому что облако опустилось 
на нее, и слава Господня наполнила скинию. 
 

Теперь вы видите, какое слово используется как синоним облака? Слава Слава. 
И здесь говорится, что это не просто туман. Слава на иврите — это 
основательность, весомость или значимость. 
 

Некоторые из вас, кто имел несчастье посещать слишком много занятий со 
мной, возможно, помнят это. В иврите основное значение слова заключено в 
трех согласных. Эти три согласные означают «тяжелый». 
 

Затем конкретное слово, которое вы используете, формируется за счет 
используемых вами гласных. Например, B после гласной звучит мягко, то есть 
это печень. Это слово означает печень. 
 

Почему вы называете печень, почему вы используете эти согласные с печенью? 
Потому что это самый тяжелый орган. Это тот, который твердый. У всех 
остальных есть дырки, но печень представляет собой сплошной кусок мяса. 
 

Это тяжелый орган. Слава – кабод / кавод . Вот наши три радикала. 
 

Знаете, слава в английском языке имеет тенденцию быть чем-то тонким и 
мимолетным, как слава прошлогодней футбольной команды, которая показала 
результат 13-0, а в этом году - 0-13 - слава заката. Карен, Карен, иди сюда, иди 
сюда, посмотри на это, посмотри на это. Оно ушло.  
Но это не слава в Ветхом Завете. Слава Божья подобна кирпичной стене. 
 

И когда снова Его слава, вы знаете, мы думаем о чем-то сияющем, о чем-то, 
дело не в этом. Это твердость Его присутствия. Вы входите в него, и его нет. 
 

Это Его реальность, Божья реальность. И вот, совсем не случайно Исайя 
находится в храме и слышит серафимов, когда храм наполняется дымом. Свят, 
свят, свят Господь Бог небесных воинств и вся земля полна славы Его. 
 

Ух ты. Не только это здание. Нет нет нет. 
 

Твердость и реальность Бога — это то, что придает миру реальность. Так что нет, 
они не могли войти в тот храм. Там было полно кирпичей. 
 

Реальность Бога была здесь, и она была настолько реальной, что была 
осязаемой. Боже, я надеюсь, что на небесах есть мгновенные повторы. Я хочу 
увидеть некоторые из этих моментов. 
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О, мы не можем туда войти. Итак, что это за место? Речь идет о реальности Бога 
в мире. И тогда для меня вопрос: есть ли Божья слава в моей жизни? Есть ли во 
мне Божья реальность? Или я худой, эфемерный и преходящий? Теперь я встаю 
на весы и знаю, что во мне есть некоторая реальность, но это не совсем то, о 
чем мы здесь говорим. 
 

Но, став настоящим, надежным и надежным человеком, Божья слава в нас 
придает нам значимость. Я все время ссылаюсь на К.С. Льюиса и его книгу или 
роман «Великий развод». Но люди в аду — всего лишь пары. 
 

Они превратились в чистый, очищенный эгоизм. А когда им случайно 
предоставляется возможность отправиться на автобусе в рай, это пугает их до 
чертиков, потому что это место настолько реальное. Первый парень, 
выпрыгнувший из автобуса, кричит, потому что трава прорастает ему сквозь 
ноги. 
 

Бог реален, и мы, Его народ, тоже должны быть реальными. Теперь посмотрите 
на стихи с 16 по 20. Я живу надеждой, когда даю вам эти уроки за неделю 
вперед. 
 

Я надеюсь, что один или двое из вас посмотрят на них заранее. Но сколько раз 
встречается это имя между стихами 16 и 20? Кто-нибудь это делает ? Пять. В 
пяти стихах, пять раз. 
 

Я не выбирал город ни в одном колене Израилевом для строительства храма, 
чтобы там было мое имя. В стихе 17 говорится, что отец мой Давид хотел 
построить храм во имя Господа, Бога Израилева. Стих 18, но Господь сказал 
моему отцу: Давид, ты хорошо сделал, что задумал построить храм имени 
Моему. 
 

В стихе 19, тем не менее, не ты строишь храм, а твой сын, твоя собственная 
плоть и кровь. Он тот, кто построит храм моему имени. Стих 20: Господь 
сдержал данное Им обещание. 
 

Я стал преемником Давида, моего отца. Теперь я сижу на престоле Израиля, как 
и обещал Господь. И построил Я храм имени Господа, Бога Израилева. 
 

Итак, позвольте мне спросить вас, почему был построен храм? Что мы только 
что прочитали? За имя, за имя. О чем мы говорим? Имя – это репутация, 
характер. О чем этот храм? Что ж, храм — это место религиозных манипуляций. 
 

Что еще? Зачем еще вам строить это невероятно дорогое здание, кроме как для 
того, чтобы попытаться заставить Бога делать то, что вы хотите? Я имею в виду, в 
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этом и заключается религия. Я вижу Джерри, сидящего сзади и качающего 
головой. Нет-нет, речь не о религиозных манипуляциях. 
 

Это место, где истина о Боге и Его природе может быть показана миру. Тень 
небес. Но я строю это место во имя Дэвида? Нет. 
 

Во имя Соломона? Нет. Во имя Яхве. О Боже, когда люди увидят это здание, 
пусть они задумаются о том, кто ты, о твоей славе, твоей реальности, твоей 
природе. 
 

Теперь, когда мы посмотрим на молитву, мы увидим кое-что об этой репутации 
и характере, потому что это довольно удивительно. Итак, двигаемся дальше. 
Стих 23: что делает Яхве уникальным? Господь, Бог Израиля, нет Бога, 
подобного Тебе, ни на небе вверху, ни на земле, который соблюдал бы Твой 
завет любви. 
 

Что отличает Яхве от любого другого Бога? Он соблюдает свой завет (на иврите 
это слово хэсед), неизменный, стойкий, бессмертную преданность начальника 
низшему, особенно когда они этого не заслуживают. Завет такой любви. Так что 
да, Дэнни и Крис, вы все поняли правильно. 
 

Он Бог, который сдерживает свои обещания. Он Бог, который, когда мы этого не 
заслуживаем, дает нам эту вечную любовь и связывает себя . Помните 24-ю 
главу Исхода, где запечатлевается завет. 
 

Моисей убивает 12 быков и собирает их кровь, много крови у 12 быков. И 
говорит народу: прочитав завет, собираетесь ли вы это сделать? И они говорят: 
Моисей, мы уже сказали, что были. Да, мы собираемся это сделать. 
 

А теперь поторопитесь, иначе баптисты доберутся до столовой раньше нас. 
Моисей говорит: «Хорошо, хорошо». И половину крови он бросил на 
жертвенник. 
 

Пусть Бог поразит Бога насмерть, если Бог когда-нибудь нарушит этот завет. 
Итак, вы готовы? Ты уже, да? Ты собираешься соблюдать этот завет, не так ли? О 
чем они думали, когда кровь текла по их лицам? Что я только что сказал? Пусть 
Бог сделает меня похожим на этих быков. Но Бог поклялся Самим Собой. 
 

Люди нарушили завет в течение пяти недель и продолжали нарушать его еще 
тысячу лет. И Бог продолжал хранить это. Вот кто он. 
 

Это имя, в честь которого был создан храм. Да, да, да. Помните, вы носите мое 
имя. 
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Дэйвид. Ну, я думаю, в конечном счете, да, это так. В этот момент он просто 
пытается донести мысль о том, что душа, которая грешит, умрет. 
 

Кому-то здесь придется умереть. Если это не ты, то кто? Ага. Ну, я думаю, да, в 
конечном итоге. 
 

И это то, что подхватывает автор Послания к Евреям. Хорошо. Я еще раз сказал: 
это храм. 
 

Что это за большая квадратная конструкция перед зданием? К этому есть шаги. 
Жертвенник, большой бронзовый жертвенник, является местом 
жертвоприношения. Ну, в этом и суть храмов. 
 

Храмы предназначены для убийства овец, поэтому Бог не убьет вас. Я хочу, 
чтобы вы обратили внимание: хотя в начале нам сказано, что Соломон принес в 
жертву кучу животных, а в конце он принес в жертву большую кучу животных, в 
молитве нет ни слова о том, что это здание является местом жертва. Ни слова о 
том, что это место религиозных манипуляций. 
 

Я думаю, это потрясающе. Вот о чем вы думаете, когда думаете о храме. Речь 
идет о месте, где совершаются религиозные ритуалы. 
 

Какова функция этого места? Согласно стиху 29, пусть ваши глаза будут открыты 
в сторону этого храма, днем и ночью, этого места, о котором вы сказали, имя 
Мое будет там, чтобы вы услышали молитву, которую молится ваш слуга к этому 
месту. Это дом молитвы. Теперь я снова уверен, что Соломон здесь на высоте. 
 

Соломон понимает, что ритуал ничего не делает для Бога. Мы не можем 
заставить Бога что-то сделать своими действиями здесь. Скорее, это место, куда 
нас приглашает Бог. 
 

Это важные слова во время этой пандемии. Поклонение заключается не в том, 
чтобы заставить Бога исполнять нашу волю. Поклонение – это получение его 
приглашения. 
 

Подойди ко мне на колени и поговори со мной, пожалуйста. Действительно? 
Действительно? Действительно? И если он не даст нам этого приглашения, 
тогда все наше религиозное поведение ничего не стоит. Но он дает нам 
приглашение. 
 

Он предлагает нам называть его Папой. Он приглашает нас излить Ему свои 
сердца, потому что Ему нравится слышать голоса Своих детей. Как я уже сказал, 
я думаю, что Соломон находится здесь на пике своего понимания. 
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Я думаю, что также важно, чтобы он это подчеркнул; Я думаю, когда он говорит 
в стихе 27, действительно ли Бог будет обитать на земле? Небеса, даже самые 
высокие небеса, не смогут вместить вас. Насколько меньше этот храм, который 
я построил. Ты получил это. 
 

Ты получил это. Да, говорит Бог, я встречу тебя здесь. Это будет 
символизировать желание Бога к этому личному общению. 
 

И снова Бог благ. Он дает нам эти пространства, где мы можем 
визуализировать, где мы можем чувствовать. И опять же, если бы вы не знали, 
вы могли бы подумать, что нас создал Бог или что-то в этом роде. 
 

Он знает, что нам нужно уметь визуализировать, что нам нужно уметь 
концептуализировать, и он дал нам все эти хорошие вещи. Я смотрю на соборы 
в Европе с явно смешанными эмоциями. С одной стороны, огромные ресурсы и 
время, которые были вложены в эти дела, а вы говорите, боже мой, строились 
на спинах крестьян. 
 

И все же, и все же, Боже, Бог приглашает нас сюда. Так что нет, я не могу 
содержать тебя в этом доме, который я построил. Но тем не менее, пусть это 
как-то символизирует то, что вы нам в себе предложили. 
 

Ладно, торопимся. Я прошу вас в стихах с 31 по 53 перечислить условия, при 
которых можно предстать перед Яхве. И ради экономии времени я не буду 
приглашать вас ответить на этот вопрос. 
 

Я надеюсь, что да, и надеюсь, что вы это сделали. Но во-первых, если вы 
чувствуете, что сосед обидел вас, вы можете принести это в храм. Если вы 
потерпели поражение в битве из-за своего греха, вы можете принести это в 
храм. 
 

Если из-за вашего греха нет дождя, если пришло бедствие или болезнь, если вы, 
как иностранец, настолько тронуты этим местом и славой Божией, которая 
здесь, вы можете молиться этому месту. Нет, вы можете молиться Богу, который 
представлен в этом месте. Если вы идете на войну и Бог вел вас, вы можете 
принести это Богу. 
 

Если вы окажетесь в изгнании в чужой стране из-за своего греха, вы можете 
обратиться к этому месту, Иерусалиму, и воззвать к Богу. Если вы это сделаете, 
Бог вынесет здесь правильный суд. Виновные будут наказаны, а невиновные 
будут оправданы. 
 

Теперь интересно задаться вопросом, как это могло произойти. Возможно, это 
были Урим и Туммим, два парня. Один говорит, что он это сделал. 
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Нет, нет, он сделал это. У меня два сына. Я знаю эту линию очень, очень хорошо. 
 

А может быть, вы бросите Урим и Туммим на землю, и Урим скажет, что это 
сделал он. Суждение. Вы можете молиться в покаянии. 
 

Бог простит твой грех. Вы можете, опять же, и мне здесь вроде как не хватило 
места. Опять же, вы можете молиться в покаянии. Интересно, что он научит вас 
правильно жить и простит вас. 
 

Нет, я не хочу знать, как правильно жить, Боже. Я просто хочу дождя. Интересно, 
что нам не сказано, что бедствие или болезнь являются результатом греха, но в 
ответ Он говорит, что простит вас и начнет действовать. 
 

И кстати, чтобы я здесь не забыл, запомните, что слово, которое обычно 
переводится как «покаяние», буквально перевернуто. Это не раскаяние. Это не 
плохое самочувствие. 
 

Это значит прекратить это делать. И сделай другое. Это слово действия. 
 

А если иностранец помолится, Боже, Ты услышишь его или ее и сделаешь то, что 
они просят? Почему? Чтобы они знали твое имя. Ты Бог, который отвечает на 
молитвы. Ты Бог, который выполняет свои обещания. 
 

В отличие от языческих божеств. Его интересует малейшее и последнее: 
потерянные, раненые и обезумевшие. Да. 
 

Да. Да. У него всегда есть ответ. 
 

Он ответит. Он ответит. Иногда ответ отрицательный, но тем не менее. 
 

Да. Да. Весь спектр жизни. 
 

Но что интересно, здесь нет ничего о том, ну, боже, как бы я хотел быть 
богатым. Пожалуйста, дайте мне больше денег. Я не вижу этого здесь. 
 

Его волнуют эти проблемы? Да, он это делает. Да, он это делает. Но опять же, о 
чем я молюсь? О чем я молюсь? Где мои опасения? Да. 
 

Да. Все в порядке. Давайте посмотрим на его благословение. 
 

Стихи с 56 по 61. 54, когда Соломон закончил все эти молитвы и мольбы к 
Господу, он встал перед жертвенником Господним, где он стоял на коленях, 
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простер руки к небу. Он встал и громким голосом благословил все собрание 
Израиля. 
 

И я обратил ваше внимание на то, что он говорит о природе Яхве. Об этом 
говорится в первых двух стихах, 56 и 57. Что говорит это благословение о 
природе Бога? Мы уже говорили это, но давайте скажем еще раз. Он выполняет 
свое слово. 
 

Он дал покой своему народу, как и обещал. Там, в Египте, он сказал: «Я отведу 
тебя в эту добрую землю и успокою тебя там». И Соломон говорит: он сделал 
это. 
 

Он сделал это. У нас не осталось врагов, которые могли бы подвергнуть нас 
опасности. Ух ты. 
 

Ух ты. Он Бог, который делает то, что обещает. Он Бог, дающий отдых Своему 
народу. 
 

Ни одно слово из всех добрых обещаний, которые он дал, не осталось без 
внимания. А как насчет стиха 57? Что это нам говорит? Что сказал Иисус перед 
тем, как покинуть мир? Я никогда не оставлю тебя и не покину тебя. Ух ты. 
 

Ух ты. Какой Бог. Какой Бог. 
 

Еще раз подчеркну, что ему не нужно было ничего этого делать. После того, как 
мы дали ему пощечину после того, как попытались узурпировать его место, 
сделав себя Богом, пусть он будет с нами, как был с нашими предками. Пусть он 
никогда не покинет нас и не покинет нас. 
 

И он молится об этом, потому что знает, что это реальность в характере Бога. В 
чем же тогда его просьба к народу? Чего он хочет, чтобы это обещание, 
удерживающее Бога, сделало для них? Да. Да. 
 

Пусть он благословит вас. Пусть он сделает тебя по-настоящему богатым. Нет. 
 

Нет. Лучшее, что он мог бы сделать для вас и для меня, — это обратить наши 
сердца от эгоцентризма и корысти к тому, чтобы ходить в послушании Ему. Я 
уже говорил это раньше, повторю еще много раз. 
 

Это описание христианской жизни прямо через Библию или жизни верующего 
прямо через Библию. Это прогулка. Это прогулка. 
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День за днём, ставя одну ногу перед другой. И чем характеризуется эта 
прогулка? Послушание. Послушание – это слово, которое пережило трудные 
времена в нашем обществе. 
 

Ах, да. Вот этот небесный тиран говорит: ты будешь делать то, что я говорю, или 
я изобью тебя до полусмерти. Повинуйся мне. 
 

Ну, это не очень весело. Это мировая система. Это неправильная картинка. 
 

На фотографии мой любящий отец говорит: «Дорогая, ты сделаешь это для 
меня?» Конечно, папа. Конечно. Мы не говорим о спросе. 
 

Мы говорим о желании. И желание не для его блага, а желание для нашего 
блага. Следуйте ему и соблюдайте повеления, указы и законы, которые он дал 
нашим предкам. 
 

И, как я уже говорил вам раньше, Тора означает наставления. Угадай, что? Бог 
дал нам инструкцию. Ешьте свои сердца, язычники. 
 

Мы получили руководство. Что ж, ты должен это сделать, иначе ты попадешь в 
ад. Именно так Я заставил тебя жить. 
 

Если вы будете жить в соответствии с этими инструкциями, вы будете жить 
вечно. Обратите наши сердца к Нему, чтобы мы могли ходить в послушании. Что 
еще? Стих 59. 
 

Что делать? Поддерживай дело своего слуги и дело своего народа, Израиля. 
Разве тебе это просто не нравится? В соответствии с потребностями каждого 
дня. О, нет, нет. 
 

Я хочу, чтобы мои потребности были удовлетворены в течение следующих 13 
лет. Он дает достаточно манны только на день. Но он дает достаточно манны на 
день. 
 

И рецепт он не потерял. Это совершенно верно. Но, о боже. 
 

И, опять же, если бы вы не знали получше, вы бы подумали, что Иисус читал 
Ветхий Завет. Дай нам на сей день хлеб наш насущный. Дайте нам наш хлеб на 
сегодня. 
 

Но для этого необходимо доверие. Ну а что насчет завтра? И Иисус скажет, что 
завтрашнее зло устранится само собой. Не волнуйтесь. 
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Ага. Когда завтра наступит, это сегодня. Итак, этот верный, соблюдающий 
обещания Бог присутствует с нами в каждой ситуации. 
 

Обратите к Нему наши сердца, чтобы мы могли ходить в послушании и знать, 
что Он поддерживает нас и дает нам все, что нам нужно, когда нам это нужно. И 
тогда, в конце, пусть ваши сердца будут совершенны по отношению к Господу 
Богу нашему, чтобы жить. 
 

И снова это НИВ. Там написано «живой», но это снова прогулка. Он должен 
следовать своим указам и тщательно соблюдать свои повеления в том виде, в 
котором они есть сегодня. 
 

Это будет ключевое слово, с которым мы еще несколько раз встретимся в книге 
Царств. Король Джеймс регулярно переводил его идеально. Современные 
переводы задыхаются каждый раз, когда видят идеальное. 
 

Еще немного иврита. Это одна согласная, Ш. Эти три согласных означают 
завершенность. 
 

Итак, мы очень хорошо знаем одно существительное, которое от него 
образовано. Шалом, что мы переводим мир. Что ж, это не неправильно, но это 
прискорбно. 
 

Мир для нас означает отсутствие конфликтов, но речь идет не об этом. Речь 
идет о том, чтобы две стороны были едины друг с другом. 
 

Никакого разделения. Мир Мой даю Я вам, а не так, как мир дает, Я даю вам. 
Иисус там думает на иврите. 
 

Наш Новый Завет написан на греческом языке, но он думает на иврите. Я могу 
собрать тебя вместе, Освальт. Я могу взять твои осколки и собрать их воедино. 
 

Вы можете участвовать в самом удивительном конфликте и иметь шалом. Это 
также то, что вы делаете с долгом. Если у вас есть непогашенный долг, вам 
нужно его погасить. 
 

Расплатитесь. Вот долг. Вот оплата. 
 

Так и есть. Бог хочет, и в данном случае это простить грамматику и 
страдательное причастие и сделать их целостными. Итак, когда NIV говорит: 
«Пусть ваши сердца будут полностью преданы делу», это не так. 
 

Но, на мой взгляд, ему не хватает вкуса. Пусть ваши сердца будут совершенно 
едины, неразделимы. Король Джеймс идеален. 
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Теперь я понимаю, почему большую часть своей жизни занимался 
переводческим рэкетом. Я понимаю, почему современные переводы 
захлебываются от совершенства, потому что сегодня «идеальное» означает 
«безупречное». Это идеальный бриллиант. 
 

Он не говорит: «Пусть ваши сердца будут безупречны перед Богом». Он говорит: 
пусть ваши сердца будут полностью принадлежать ему. Никаких ограничений, 
никаких соперников, все свое. 
 

Ну, если вы правильно понимаете в этом смысле «совершенно», то да, 
«совершенно его», полностью его. Все свое. И тогда, как я говорю, почему? 
Чтобы ты ходил и охранял. 
 

Мы действительно не совсем знаем, как здесь обращаться с ивритом, потому 
что там очень часто говорится, что его нужно тщательно соблюдать. Ну, это в 
буквальном смысле слова охранять, что нехорошо по-английски. Итак, вас 
бережно хранят. 
 

Но ему не хватает некоторой защитной силы. Берегите себя. Берегите Божье 
слово. 
 

Берегите его указания. Берегите свое сердце. Ага. 
 

Не позволяйте врагу приблизиться на расстояние удара. И я остановлюсь здесь. 
Но снова и снова, особенно разговаривая с молодыми людьми, я вижу людей, 
которые снова и снова говорят: насколько близко к аду я могу жить и не попасть 
в него? Нет, это неправильный вопрос. 
 

Вопрос в том, насколько близко к моему спасителю я смогу жить? Берегите это. 
Итак, это его молитва. Народ тогда вышел с радостью, потому что, заметьте, они 
радовались и радовались сердцем всем благам. 
 

Теперь я собираюсь неверно процитировать Библию о том, что с ними 
произошло. За все доброе, что сделал Господь для Своего раба и для Своего 
народа, Израиля. Почему они были рады? Потому что Бог доказал свою 
верность. 
 

И я хочу вам сказать, что это повод для радости. Мир то вверх, то вниз. Мир 
внутри и снаружи. 
 

Бывают хорошие дни и плохие дни. Но Бог сдерживает свои обещания. И мы 
можем жить там с радостью, с радостью. 


